
 

 

令和５年９月７日 

 

茨城県議会議長 石 井 邦 一 殿 

 

                                                    

議 会 運 営 委 員 会 

 委員長 鈴 木  将 

 

 

議会運営上の諸課題に関する答申 

 

 

 令和５年３月３日に本委員会に諮問のあったこのことについては、下記のとおり答申

いたします。 

 

記 

 

Ⅳ 県民に分かりやすい・参加しやすい県議会の環境づくり 

常任委員会のインターネット中継 及び 議場への大型モニター設置 

県民がいつでもどこでも常任委員会を視聴できるインターネット中継や、本会議に 

おける議論の深まりや傍聴者等にとって分かりやすい議会運営に資するために審議の 

模様や補助資料を議場内の大型モニターに映し出すことは、県民に分かりやすく、参 

加しやすい県議会の環境づくりに大変有意義であると考えられる。 

一方で、機器の導入やその後の維持に多額の費用を要することやシステムの不具合 

発生時には即時の対応が困難なことなど、現時点で、費用に見合う効果が得られるか 

について疑問が残る。 

これらを踏まえ、今後も引き続き、費用対効果等を研究した上で、導入を含め検討 

する必要があること。 

 

 

 

 

 


